

Schüpfen auf dem Weg zur Energiestadt

Als Gemeinderat konnte Luc Ryffel den Weg von Schüpfen zur Energiestadt von der Idee bis zur Umsetzung mitgestalten. Als Basis dazu dient seine Diplomarbeit. Er gibt uns Einblick in den spannenden Entwicklungs- und Gestaltungsprozess und zeigt auf, welche Ziele erreicht werden sollen.

Energiestadt werden und bleiben:

Eine Energiestadt ist eine Gemeinde oder Stadt, die sich kontinuierlich für eine effiziente Nutzung von Energie, den Klimaschutz und erneuerbare Energien sowie umweltverträgliche Mobilität einsetzt. Dafür erhält sie vom Trägerverein Energiestadt alle vier Jahre das Label verliehen.



Luc Ryffel ist Leiter Technik und Mitglied der Geschäftsleitung eines städtischen Verkehrsunternehmens. Als Gemeinderat von Schüpfen leitete er das Ressort Bau, Liegenschaften und Energie. Er ist in Scheunenberg aufgewachsen und wohnt mit seiner Familie in Schüpfen.

Beginn: 20:00 Uhr Ende: 21:10 Uhr

Wo: Kirchgemeindehaus Grossaffoltern

Datum: Dienstag, den 2. April 2024

Eintritt: Frei, öffentlicher Anlass

Veranstalter: Verein RWG Solar https://www.rwg-solar.ch/